

○自主的に学ぶ姿勢を身に付ける

○思いやりの心を大切にする

○自律し生活リズムを確立する

LOVE³

～ 自分も相手も周りも大切に～

2024/8/30(金)

学年主任発行

No.15

2学期 自分の良さを伸ばす!

Excellent!



夏休みが終わり、2学期がスタートしました。真っ黒に日焼けした顔や眠そうな顔を見てみると、勉強、スポーツ、遊びにと、充実していたのではないかと想像できます。夏休み中には大きな事件事故もなく、無事にみんな揃って2学期が迎えられたことが嬉しいです。

さて、2学期は1年の中で最も期間が長い学期です。自分の良さを伸ばす絶好の機会です。部活動に燃えるのもよし、定期テストに向けて地道に頑張るのもよし、学校行事に全力で取り組むのもよし! 自分の好きな事、得意な事、あるいは苦手なことなど、自分の良さを伸ばすために過ごしてほしいと思います。

来週からは9月です。入学してからあっという間に半年が過ぎました。2024年はあと4か月、1年生は残り半分。41期生で充実した学校生活にしましょう!

始業式代表あいさつ & 学級役員任命

26日(月)の始業式では、学年代表として、K・Rさんがあいさつをしました。2学期は、定期テストを頑張ることや授業態度の改善、行事を通して団結を深めたいと目標を述べました。また夏休み明けということで、「生活リズムが崩れている人もいるかもしれないので整えよう」と呼びかけもありました。そして、自分が好きな事や得意なことを進路に繋げるために努力しようと話してくれました。

堂々と発表してくれたRさん。ありがとうございました。

その後は学級役員任命式を行い、各学級の級長が代表して受け取りました。以下が2学期プロ委員です。学年の為によりしく願います。

【 2学期 1学年プロ委員会メンバー 】

1組	Y・A A・E	4組	T・K T・S
2組	T・R K・N	5組	K・R K・M
3組	M・A K・K	6組	O・Y K・G



教育実習生が来ています

今週月曜日から、教育実習生として久手堅憲武(のりたけ)先生が来ています。教科は数学です。憲武先生は西崎中の卒業生で、皆さんの先輩です。3週間という短い期間ですが、出会いを大切に中学生や高校の頃の話、勉強のやり方など色々聞いてみてください。

今週の言葉

夏休みはやっぱり短い
やりたい事が 目の前にありすぎて
今日までまだ誰も知らない
まぶしい時を
ぼくが君に見せてあげる
大江千里 (夏の決心 より)